

♪ 令和2年度早川南小学校だより (♪)

# はるき



令和2年7月3日

No.9

校長 河西 弘明

## 「児童会活動…本格的に始動！」

児童玄関の西側の壁に、スローガンの文字を囲むように、全児童と教職員の似顔絵の入った色とりどりの紙血アートが貼りだされました！毎年の児童会活動の一環で、今年も明るく玄関でお出迎えます。

今年状況の中、児童会活動のスタートは、例年より約2カ月遅い6月8日の児童総会（紙面開催）でした。その後一カ月も経っていませんが、「代表委員会」「1年生と仲良くする会」などを開催し、本部役員は大忙しだったことと思います。今は、来週開催の「七夕集会」に向けての準備に、休み時間も使って頑張ってくれています。

今年度の児童会のスローガンは、

## 『あいさつ・笑顔・やさしさがあふれる学校をめざそう』

です。その大きな目標のために、9つの活動の柱があり、全校児童は少ないけれど、みんなが笑顔で、楽しい気持ちで過ごせる学校を目指していきます。

### 《活動方針》

- ①あいさつ運動    ②めざそうハッピー    ③相談ボックス
- ④全校お楽しみ給食    ⑤スマイル大作戦
- ⑥はばたけ早川南小の手紙    ⑦集会活動
- ⑧お誕生日放送    ⑨ボランティア活動

これらの活動は、全校やたてわり班、またクラスで取り組むものなど形態も様々です。月ごとの生活のめあてを決めて、自律的な態度を身につける取り組み(②)もあり、とても良い活動だと思います。この他、児童会組織としては、本部の他に2つの委員会があります。「図書・放送委員会」と「保健・環境委員会」に、それぞれ3年生以上の児童が所属し、学校生活を豊かに、また安全に送るための活動を率先して行ってくれています。

児童会活動は、本部役員だけが頑張ればよいのではなく、南小をよりよくしていこうとする一人ひとりの自覚が大切です。また、上級生は下級生をいたわり、下級生は上級生を慕えるような関係作りが大切なことも言うまでもありません。様々な活動を、気づき・考え・実行することで、自主的な態度や主体的に



誕生日放送終了後 笑顔の2人

1年生と仲良くする会の主役



スローガンと一人ひとりの似顔絵



第1回代表委員会

活動する力を育成していきます。のびのびとゆとりある時間の中で活動をしたいたけれど、そうはいかない状況もありますが、子どもたちが活動を通して、成長していけるように見守っていきたいと思います。

5月末から再開した学校は、1学期も残すところあとひと月となりました。